Visite d'une déléguée syndicale CFE-CGC/UNSA FTO de l'Hexagone en Guyane Française.

A l'initiative d'Emmanuel Rivierez DSCO ( délégué syndical coordinateur) de la DT Caraïbes, jeudi 19 et vendredi 20 Mai 2011, Marie-Jo déléguée syndicale CFE-CGC/UNSA FTO DO Sud basée à Toulouse en vacances à Pointe-à-Pitre, s'est rendue à Cayenne pour renconter les militants, adhérents et sympathisants de la CFE-CGC/UNSA FT DT Caraïbes, répondant à leur invitation.

A cette occasion, elle était accompagnée de Gérard Faye , sympathisant devenu adhérent ce même jour (et bientôt délégué syndical) sur les sites de Cayenne Chaton :

- URCC (Unité Réseaux Clients Caraïbes)
- AVSC
- AE ( Agence Entreprise)

Et les AD Cayenne et Montjoly.

Une mini HIS (heure d'information syndicale) a permis de présenter le syndicat, des informations sur le syndicat et d'apporter aux salariés des informations sur la rémunération, le fonctionnement du CE( Comité d'Etablissement), TPI/TPS et aménagements d'horaires pour raisons médicales.

Avant de se quitter, les salariés ont pu présenter un cahier de doléances que Marie-Jo portera aupès du DSCO ( délégué syndical coordinateur).

La présentation du « tableau magique » a retenu l'attention des salariés qui ont émis le souhait de rencontrer Sébastien Crozier notre président.

Les guyanais désirent que leur département ne soit plus laissé pour compte par rapport aux deux départements caribéens d'une part et de l'hexagone d'autre part.

Une très belle expérience pour la Guyane : cette visite aura permis la création d'une équipe locale.

Merci à Marie-Jo et Emmanuel.